



A STORY A LEGEND

PERSONALIE:  
**DAS ASTORIA RESORT SEEFELD ERÖFFNET MIT  
NEUEM DIREKTOR**

Seefeld, Juni 2021. Am Donnerstag, dem 10. Juni, eröffnete das Astoria Resort Seefeld nach siebenmonatiger Pause – mit Begeisterung, Verantwortung, Sicherheit und einem neuen General Manager. Gastgeberin Elisabeth Gürtler freut sich, das Astoria ab sofort und in Zukunft gemeinsam mit Hoteldirektor Anton Gustav Birnbaum (40) zu führen.



Mit Anton Gustav Birnbaum zieht ein passionierter wie kreativer Gastgeber und Hotelprofi ins Fünf-Sterne-Superior Resort ein, der bereits eine spannende wie lebendige Karriere vorweisen kann. Diese führte ihn zuletzt – von 2016 bis 2020 – an die Alster, wo er das Le Méridien Hamburg mit rund 160 Mitarbeiter\*innen leitete. Auf den Malediven lag die Verantwortung für das W-Hotel Maldives in den Händen des gebürtigen Oberösterreichers, der von 2008 bis 2016 im Le Méridien Wien viele Facetten und Bereiche des Hospitality Business in verschiedenen Positionen kennenlernte.

Pioniergeist, Hands-on-Mentalität und Wissensdurst haben den gelernten Einzelhandelskaufmann durch sein ganzes bisheriges Berufsleben begleitet. „Das Astoria Seefeld eröffnet mir neue Perspektiven. Ich freue mich, jetzt in Tirol angekommen zu sein – an der Seite einer der beeindruckendsten Persönlichkeiten der Branche“, so Birnbaum, der seit 1. Juni in Seefeld lebt und arbeitet.

„Mit Anton Birnbaum und einem großartigen Team freue ich mich, das Astoria weiterzuentwickeln, unseren Gästen einzigartige Momente zu bieten und das Haus als führendes Hotel in den Alpen zu etablieren“, so Elisabeth Gürtler, bei der vor allem die Freude über die Wiedereröffnung groß ist.

---

ASTORIA RESORT \*\*\*\*\*

Geigenbühelstraße 185 | A-6100 Seefeld in Tirol, Österreich | Tel.: +43 (0) 5212 22 72-0 | Fax: DW-100 | [hotel@astoria-seefeld.com](mailto:hotel@astoria-seefeld.com)  
[www.astoria-seefeld.com](http://www.astoria-seefeld.com) | facebook: @astoria.seefeld | instagram: @astoria\_seefeld #astoriamoments



Bildmaterial (Credits wie angegeben):

<https://1drv.ms/u/s!AuOwee9u7u5xv0bdcUSr4Q2ExLCB?e=DhUOYL>

Über das ASTORIA RESORT \*\*\*\*\*

Auf dem sonnigen Hochplateau der Olympiaregion Seefeld, Tirol, befindet sich das 5-Sterne-Superior Hotel ASTORIA auf 1.200 Metern Seehöhe, umgeben von der einzigartigen Bergwelt und mit Blick auf das Karwendelgebirge. Neben 82 exklusiven, individuell gestalteten Zimmern und Suiten erwartet Gäste ein großzügiger, moderner Wellnessbereich auf 4.700 m<sup>2</sup> mit Innen- und Außenpool und Naturbadesee sowie die seit 10 Jahren mit einer Haube ausgezeichnete Küche, die kulinarischen Hochgenuss verspricht. Exklusivität, erstklassiger Service und höchste Qualität wird hier in allen Bereichen zelebriert. Das 2017 redesignte ASTORIA RESORT ist ein Haus mit Geschichte: 1950 kam es als Hotel Britannia in den Besitz von Hilde und Fritz Mauthner. Die Unternehmer bauten das Haus mit ihrem Team rasch zu einem der modernsten und mondänsten Hotels Tirols aus. Heute steht das ASTORIA unter der operativen Führung eines Mitgliedes der Eigentümerfamilie: Elisabeth Gürtler, die Tochter der Astoria-Gründer.

[www.astoria-seefeld.com](http://www.astoria-seefeld.com) | FB: [@astoria.seefeld](https://www.facebook.com/astoria.seefeld) | IG: [@astoria\\_seefeld](https://www.instagram.com/astoria_seefeld) | [#astoriamoments](https://www.instagram.com/astoriamoments)

## Pressekontakt

BISS PR & Communications  
Natalie Hurthe  
Kronprinzendamm 20, 10711 Berlin  
Tel.: +49 30 8093331-07  
E-Mail: [n.hurthe@biss-pr.de](mailto:n.hurthe@biss-pr.de)

---

ASTORIA RESORT \*\*\*\*\* | [www.astoria-seefeld.com](http://www.astoria-seefeld.com)

